

目標をもって

校長 福島 義教

保護者の皆様、地域の皆様、日ごろより本校の教育活動に対しましてご理解とご支援を賜り、心より感謝申し上げます。

8月18日(火),2学期が始まりました。今年度の夏休みは、1から4年生までは14日間、5・6年生は12日間でした。新型コロナウィルス感染症の関係で、1学期に長期の休業があったため、いつもの夏休みの半分の期間となりました。学校から出される課題も少なくなり、自由研究もありませんでした。夏休みに旅行を計画していた家庭があったかと思いますが、残念ながら中止した家庭もあったのではないでしょうか。また、お盆におじいちゃんやおばあちゃんに会えることを楽しみにしていた子ども達もいたのではないかと思います。旭川では感染者が少ないとはいえ、皆さん慎重に行動していたのではないでしょうか。このような中で短い夏休みを過ごした子ども達、どうだったのか始業式で「夏休みは楽しかったですか?」と聞いてみたところ、低学年の子ども達から「楽しかった」という声が聞こえてきました。短い休みでしたが、楽しむことができたのはよかったと思っています。

始業式で必ずお話しすることがあります。それは、「目標をもつ」ということです。毎日をただ流されるように過ごすのではなく、いつも目標を頭の中において過ごしてほしいと思っています。目標を達成させるためには、これをやらなければならない、これを続けていかなければならないということまで考えていくことができればよいと思います。特に高学年については、そうなってほしいと思います。子ども達一人一人、目標をしっかり設定し、努力していくことを願っています。次に、私を含め周りの大人達は、どのように子ども達をサポートしていくかが大切になってくると思います。野球解説者、白井一幸氏の新聞のコラムに次のようなことを書いていました。紹介します。「指示命令、管理型の指導方法から、選手自身が自ら考え、行動し、成長していく自発性を促す指導へ。そして成長した選手が最も力を発揮できる環境や、目標達成できる組織作りをしました。教えるのではなく、問いかけや提案をする中で選手が答えを出す。チームの全ての人が目的、目標を共有し、一人一人の選手が役割と責任を全うする仕組み作りです。」北海道日本ハムファイターズに携わってきた方のコラムです。管理型の指導から自発性を促す指導へ、選手が最も力を発揮できる環境、問いかけや提案をしていくことなど、低学年から高学年になるにつれて私達の子ども達に接する姿勢として大切にしていかなければならないことだと思いました。また、全ての人が目的・目標を共有し、役割と責任を全うする仕組み作りなど、学校・家庭・地域が連携し、子ども達の健全な育成という目標達成に向けて大切にしていかなければならないことだと思いました。子ども達を育成していく上で基本的な姿勢を改めて考えさせられました。

まだまだ感染症拡大防止,熱中症対策などの課題があり先行き不透明な状況ですが、学校・家庭・地域の三者が互いに協力し、子ども達を育成していけるよう努力していきたいと思います。ご支援・ご協力をこれからもよろしくお願いします。

避難訓練(不審者対応)を行いました!

8月20日(木),学校に不審者が現れたことを想定した避難訓練を実施しました。緊急放送後からの行動を訓練しました。不審者を校内に入れないことが鉄則ですが、万が一に備えて、子どもたちは担任の指示の下、真剣に取り組んでいました。今後も、玄関の施錠をしっかり行っていきたいと思います。東玄関・西玄関共に、8時30分には施錠します。この時刻以降の登校は、西側の職員室玄関にあるインターホンを鳴らしてください。随時、開錠します。

T・T (ティーム・ティーチング)

本校では、本年度もT・T加配教員が配置され、1~6年生の国語・算数の教科で、T・Tや少人数指導を行っています。また、T・Tにおいては、単元や状況に応じて指導者の役割が交代することもあります。T・Tの様子は、各学年の参観日の際に公開させていただいております



が、例年、保護者アンケートに「T・Tの様子が分からない」とう回答もいただいております。参観日に、全ての学年・学級を網羅できないのが現状であります。各学級の様子については、学級通信等でお知らせしていきたいと思います。

学習指導員、スクールサポート・スタッフ

2学期より、新型コロナウィルス感染症対策のための、学校における子どもの学習をサポートすることや感染症対策に関連し、純増する教職員の業務をサポートすることを目的として、学習指導員とスクールサポート・スタッフに来ていただいております。学習指導員には、各教室



で児童の学習や休み時間に個別学習の支援を行っていただいています。 また、スクールサポート・スタッフには、これまで行ってきた放課後 学習サポートの代わりとして、自主的に学習プリントに取り組んでい る児童の採点業務を中心に行っていただいています。新型コロナウィ ルス感染症拡大防止のため、本年度は、放課後学習サポートや長期休 業中のサポート学習は行えない現状にあります。学習プリントは毎日、 各学年の廊下にありますので、ぜひ活用してほしいと思います。

本年度のPTA古紙回収作業について

本年度のPTA古紙回収作業は、10月10日(土)に行います。実施方法は例年と異なり、午前9時~11時の間に学校(東側玄関)に直接、持ち込んでいただくことになりました。詳細は、PTAからの発出文書をご覧ください。ご協力、よろしくお願いいたします。

9月行事予定

【9月の生活目標】

「よい生活習慣を身につけよう」

- 1 火 歯科健診1~3年 交通安全指導日
- 2 水 耳鼻科健診 2・5年
- 3 木 眼科検診 1・3・5年 クラブ
- 4 金 歯科健診4~6年
- 5 土
- | 6 |E
- 7 月 ダミー実験教室
- 8 火 4年生校外学習
- 9 水
- 10 木 クラブ
 - 読み聞かせ1・2年
- 11 金 参観日(低学年)
- 12]
- 13 日
- 14 月 参観日 (中学年・やまびこ) スクールカウンセラー来校
- 15 火 参観日 (高学年) 諸費引落日
- 16 水 児童会役員選挙 ALT来校
- 17 木 身体測定 (1~3年) クラブ
- 18 金 身体測定(4~6年)
- 19 +
- 20 =
- 21 月 敬老の日
- 22 火 秋分の日
- 23 水 全校朝会(認証式) 視力検査1年 運動会特別時間割開始
- 24 木 視力検査2年 読み聞かせ3・4年
- 25 金 視力検査3年・4年
- 26 +
- 27 F
- 28 月 **第119回開校記念日** お弁当の日
- 29 火 視力検査5・6年
- 30 水 通知表配付

